

„Positive Energie und viel Humor“

46 Mitarbeitende feiern ihr Dienstjubiläum in der Waldheim Gruppe

Achim, 08.10.24 - „Über die großartige Kollegin hinaus, ist sie für viele Menschen eine gute Freundin mit sehr viel positiver Energie und viel Humor“ - wertschätzende Worte, anerkennender Applaus, Verlegenheit bei dem ein oder anderen Jubilar, der vorne stehend die persönlichen Worte des Chefs entgegennimmt. Einmal im Jahr würdigen die Waldheim-Verantwortlichen ihre langjährig Mitarbeitenden aus den Einrichtungen Stiftung Waldheim, Albertushof, Waldheim Werkstätten und Helene-Grulke-Schule.

Eine Veranstaltung, für die sich Vorstand Carl-Georg Issing viel Zeit nimmt: „Wir haben uns im Laufe der letzten Jahre immer dezentraler ausgerichtet und beschäftigen mittlerweile rund 900 Mitarbeitende in den Landkreisen Verden, Diepholz und Oldenburg. Umso wichtiger ist uns, dabei nicht das Wir-Gefühl zu verlieren, denn das Waldheim war immer ein familiärer Ort und das soll möglichst auch so bleiben.“

Issing ergänzt: „Die Zahl unserer Jubilare wird in den nächsten Jahren steigen. Wir freuen uns schon darauf, weil damit das Durchhaltevermögen und die Verbundenheit über all die Arbeitsjahre zum Tragen kommen. Gesamtgesellschaftlich wird sich dieser Trend verändern, weil die Wechselbereitschaft deutlich größer werden wird als es bis dato bereits der Fall ist. Hier machen wir aktuell jedoch die schöne Erfahrung, dass Mitarbeitende, die ihr Arbeitsverhältnis etwa mit der Stiftung Waldheim kündigten, nach einiger Zeit wieder zurückkommen. Allein im letzten Jahr stellten wir sechs „Ehemalige“ wieder ein und in diesem Jahr sind es bis heute sieben.“

Auf der diesjährigen Feier im Gasthaus zur Linde in Achim-Bierden kamen die Waldheim-Jubilare auf zusammen 990 Dienstjahre. Während die erste Würdigung nach zehn Jahren erfolgt, anschließend nach 20 Jahren Dienstzugehörigkeit, gibt es ab 25 Jahren eine Urkunde und die persönliche Rede erfolgt nach 30 Dienstjahren. Dafür dienen die Kolleg:innen aus den Teams als wertvolle Infoquelle und manch eine Anekdote wird zum Besten gegeben. „Wir haben sehr viele erfahrene Mitarbeiter:innen, die mit viel Fachwissen und Empathie Tag für Tag im Dienste von Menschen mit

Seite 2: „Positive Energie und viel Humor“



Behinderung ihrer Berufung nachgehen“, weiß Issing. „Da ist es selbstverständlich, dieses Engagement mit Blumen, Präsentkörben und einem guten Essen im Kreise netter Menschen zu würdigen.“

(ca. 2.305 Zeichen)



Die Waldheim Gruppe würdigte ihre Dienstjubilare, die seit 10, 20, 25, 30, 35 und 40 Jahren in der Stiftung Waldheim, auf dem Albertushof, in den Waldheim Werkstätten und in der Helene-Grulke-Schule tätig sind (nicht alle Jubilare sind auf dem Foto zu sehen).

Foto: Stiftung Waldheim